

Lernen mit Holz

550 Euro für Material - Förderverein findet Sponsoren für Werkunterricht an Grundschule Dornheim

Sägen, Feilen, Bohren und weitere Techniken der Holzverarbeitung lernen die Kinder der Grundschule Dornheim ganz praktisch im Werkunterricht – professionell angeleitet durch Hartmut Kuhn, der als verrenteter Schreiner der Grundschule seit rund zehn Jahren mit Rat und Tat zur Seite steht. Doch damit jedes Kind genug Holz für Drehkreisel, Bücherstützen, Weihnachtsbaumschmuck und andere Holzarbeiten zur Verfügung hat, wird immer wieder Holz-Nachschub benötigt. Der Förderverein der Grundschule konnte dafür nun erneut die Volksbank Darmstadt – Südhessen eG und die Sparkassen-Stiftung Groß-Gerau als Sponsoren gewinnen. „Wir bedanken uns ganz herzlich für die langjährige finanzielle Unterstützung“, sagt Andrea Müller, 1. Vorsitzende des Fördervereins. Von den aktuell gespendeten 550 Euro wurde bereits eine größere Menge Material angeschafft, das nun für den Werkunterricht des dritten und vierten Jahrgangs der Grundschule sowie für die anstehenden Ferienspiele an Ostern verwendet wird.

Foto:

Kinder der Klasse 4b bei der symbolischen Spendenübergabe gemeinsam mit (von links) Schreiner Hartmut Kuhn, Kunstlehrerin Jennifer Hellmund, Andreas Wagner von der Kreissparkasse Groß-Gerau und Kai Becker von der Volksbank Darmstadt-Südhessen eG.

